

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Hallado muerto en Roncesvalles un peregrino brasileño de 44 años

Ha sido descubierto por un guarda forestal y la Agencia Navarra de Emergencias ha coordinado la evacuación del cadáver

Viernes, 22 de marzo de 2013

La Agencia Navarra de Emergencias (ANE) ha coordinado esta mañana la evacuación del cadáver de un peregrino brasileño, de 44 años y afincado en Canadá, que ha sido hallado en la regata Arrañosin, en un punto situado en la cota de los 1.080 metros y distante unos 700 metros del collado Lepoeder, por el que pasa el Camino de Santiago, en las inmediaciones del monte Ortzanzurieta (Roncesvalles). Al parecer, el peregrino pudo despeñarse hace varios días. Una mochila con sus pertenencias ha sido encontrada unos metros más arriba, en la propia regata.



Imagen del rescate del cadáver del peregrino.

Un guarda forestal ha descubierto el cuerpo del varón, del que se desconocía en un primer momento si estaba vivo o muerto, y ha avisado, a las 10.56 horas, al Centro de Gestión de Emergencias del 112-SOS Navarra.

La Agencia Navarra de Emergencias ha coordinado un dispositivo de rescate formado por bomberos del parque comarcal de Burguete, un equipo médico del centro de salud de esta localidad, patrullas de la Policía Foral y un helicóptero del Gobierno de Navarra con miembros del Grupo de Rescate Especial de Intervención de Montaña (GREIM) de la Guardia Civil a bordo. También han sido prealertados los bomberos voluntarios del parque de Valcarlos, aunque no ha sido necesaria su intervención.

Los agentes del GREIM han sido quienes han comprobado que el cuerpo del peregrino se encontraba sin vida, y los bomberos de Burguete se han encargado del rescate y evacuación del cadáver, que ha sido trasladado al Instituto Navarro de Medicina Legal con el fin de que le sea

practicada la autopsia. La Guardia Civil realiza el atestado.

Galería de fotos



Bomberos, agentes de la Policía Foral y del GREIM trasladan el cuerpo.